

# La Qualité à l'ESEAN

L'ESEAN vous présente les résultats des différents indicateurs relatifs à la lutte contre les infections nosocomiales, basés sur les données de 2015 (dernières données connues, fin 2016).

L'ensemble des professionnels de l'établissement participe, avec l'aide des membres de la Commission des Relations avec les Usagers et de la Qualité de la Prise en Charge (CRUQPC), à la démarche d'amélioration continue de la qualité et de la sécurité des soins visant à rendre la prise en charge des enfants accueillis optimale.

Des indicateurs nationaux permettent de mesurer l'impact des actions menées dans le cadre de la lutte contre les infections nosocomiales :

## 1/ ICALIN 2

Cet indicateur évalue l'organisation de la lutte contre les infections nosocomiales dans l'établissement, les moyens mobilisés et les actions mises en œuvre.

## 2/ BMR

Cet indicateur évalue l'organisation pour la maîtrise de la diffusion des bactéries multi-résistantes, les moyens mobilisés et les actions mises en œuvre par l'établissement.

## 3/ ICATB 2

Cet indicateur reflète le niveau d'engagement de l'établissement de santé dans une démarche visant à optimiser l'efficacité des traitements antibiotiques.

## 4/ ICSHA 2

Cet indicateur est un marqueur indirect de la mise en œuvre effective de l'hygiène des mains.

Indicateurs	Résultats de l'ESEAN (note sur 100)	Classe (de A à E)	Evolution par rapport à l'année précédente
ICALIN 2	47.5	D	
BMR	44	D	
ICATB 2	55	D	
ICSHA 2	62	B	

Ces différents indicateurs ainsi que de nombreux autres critères sont étudiés tous les 4 ans par la Haute Autorité de Santé et permettent ainsi de certifier les établissements de santé.

L'ESEAN est certifié A depuis 2016.



Pour plus d'information concernant les résultats des indicateurs qualité et de lutte contre les infections nosocomiales de l'ESEAN, vous pouvez consulter :

**[www.scopesante.fr](http://www.scopesante.fr) ou [www.has-sante.fr](http://www.has-sante.fr)**